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平成２９年度 第２回四街道市障害者自立支援協議会 

議 事 録  

 

 

日時    平成２９年１１月７日（火）   午後１時３０分～午後２時２０分まで 

 

場所    保健センター３階 第２会議室 

 

出席委員  川﨑 鉄男委員   清水 真奈美委員  岡本 裕美委員  金子 進 委員 

木内  操委員   坪井 澄子委員   戸室 美佐子委員 

中野 美季子委員  橋本 美枝委員   田島 ゆり委員 

   

  事務局   福祉サービス部長 福祉サービス部次長 障害者支援課長 他事務局職員４名 

 

傍聴者   ３名 

 

 

会議次第 

１．開 会 

２．議題 

    1）提言書に対する回答（報告） 

     2）第５期四街道市障害福祉計画・第１期障害児福祉計画の策定について 

     3）その他 

３． 閉 会 

 

２. 議  題 

1）提言書に対する回答（報告） 

【事務局】 

（資料１ 「選挙における障害のある人への合理的配慮に関する提言書」への回答書に沿って説明。） 

【川﨑会長】 

ただいまの説明に対し、質問・意見があればお願いしたい。 

私から質問をさせてもらう。提言２に対する回答からすると、国政選挙では認められていないとのこと

であったが、今後認められる予定はあるのか。 

【事務局】 

担当課でないため、把握はしていない。現在のところでは認められていないとのことである。 

【金子委員】 

インターネットでの投票は認められているのか。 
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【事務局】 

選挙管理委員会からの回答から考えると、認められていないと思われる。 

 

【川﨑会長】 

他に意見がないようであれば、この議題については以上とさせてもらう。 

 

２）第５期四街道市障害福祉計画・第１期四街道市障害児福祉計画の策定について 

【事務局】 

（資料４ 第５期四街道市障害福祉計画（素案） 第１期四街道市障害児福祉計画（素案）に沿って説明。） 

【川﨑会長】 

ただいまの説明に対し、質問・意見があればお願いしたい。 

ないようであるので、この議題については以上とさせてもらう。 

 

３）その他 

【事務局】 

次回の会議は、平成３０年１月１６日（火）を予定している。議題としては、第５期四街道市障害福祉

計画・第１期障害児福祉計画について、素案を見直し、最終案を提示予定である。 

【川﨑会長】 

その他委員の皆様より何かあるか。では、本日の自立支援協議会はこれで終了とする。 

 


